

# いなぎのぞみだより

令和3年5月1日発行



気持ちの良い季節になりました。先日はご多用中のところ、全体懇談会、クラス懇談会に大勢お集まりいただきましてありがとうございました。コロナ禍のため短時間での開催としたことで、懇談の時間がとれず申し訳ありませんでした。説明不足なこと、お子さんの小さな変化など、いつでも担任に声をかけてください。さて、例年ならゴールデンウィークはお出かけや帰省を計画さえておられる方も多いでしょうが、東京都では5月11日まで緊急事態宣言が発出されました。神奈川県も蔓延防止等重点措置に指定されており、新型コロナウイルスの感染拡大が続いています。外出の自粛が長期化していますが、自分と家族、大切な人を守るため、休日でも不要不急の外出を避けましょう。進級した園児も新入園児も緊張からくる疲れが出てくる時です。登園時の1日の生活リズムを崩さないよう、特に乳児組のお子さんはお昼寝の時間がずれてしまわないよう意識しながら、連休明けには元気に登園してください。

## 今月の予定

13日(木)	乳児健康診断
14日(金)	避難訓練(地震・火災想定)
18日(火)	5歳児遠足
20日(木)	幼児健康診断
21日(金)	4歳児遠足
25日(火)	3歳児遠足



## 5月生まれのおともだち紹介



みんな大きくなあれ!

## お知らせ

5月から 非常勤保育士が着任いたします。

保育補助・保育補助が任期途中ではありましたが、退職いたしました。2名共クラスの担任として配置するということでお伝えしていましたが、改めて担任をお伝えさせていただきます。また、2歳児あやめ組担任で予定していましたが 非常勤保育士が家族の介護でお休みをいただいていたのですが、5月からは着任できる予定です。新年度スタート直後に変更のお知らせをすることになり、申し訳ありません。

1歳児すみれ組

1歳児あやめ組

2歳児たんぽぽ組

予定していましたが、4月からずっとたんぽぽ組で保育してきましたので、子どもたちとクラスの安定のため、変更せずに のままで保育していくことにしました。

ご迷惑、ご心配をおかけしますことをお詫びいたします。1日も早く、子どもたちが新しいクラスに慣れてくれるよう、改めて努力していきたいと思えます。すみれ組では工藤が4月に入ってすぐに出勤できなくなり、副園長が保育に入ってきました。5月になっても、1歳児クラスには 副園長、または子どもたちが慣れている保育補助が保育に入りながら、子どもたちの安定を図っていきたく思います。どうぞ、よろしく お願いいたします。

## 幼児組遠足について

今後の新型コロナウイルスの感染状況により変更や延期、中止の可能性がありますが、現段階では感染リスクが低い戸外であることから実施したいと思っています。

※詳細はクラス担任よりお伝えします。

## 園びゅう太(一斉メールシステム)について

コロナ感染による休園や運動会延期などのお知らせは、園びゅう太(一斉メール)で配信します。登録がお済みでない方は、登録方法をお伝えしますのでお知らせください。全員の登録が完了しましたら、テスト配信をさせていただきます。